

FOTO: GORE BIOBÍO



Se abre temporada invernal en Antuco y Gore aportará recursos para dos proyectos

Con la participación de distintas autoridades regionales y gremios del turismo de Antuco, se inició la temporada invernal en el Parque Nacional Laguna del Laja. Para esto, las instituciones coordinaron una serie de apoyos económicos y de infraestructura para potenciar el desarrollo turístico y la economía del sector.

El Jefe de División de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional, Óscar Ferrel, enfatizó la importante de potenciar esta zona como uno de los centros turísticos más importantes de la Región.

“Esto es mucho más que un centro de ski, por lo tanto, debe tener un acceso ideal que garanticen que las personas que no sólo vengan por el día, sino que empiecen a pernoctar y así contribuimos al desarrollo productivo y que el gremio turístico tenga más actividad”.

Desde el Gore se recordó que se aportó con recursos para financiar dos proyectos: uno fue la compra de una motoniveladora, la cual estuvimos ultimando los detalles del convenio, entre la municipalidad y la Dirección de Vialidad, para apoyar el despeje de la nieve y que prontamente se mejorará el paso fronterizo Pichachen, donde el Gobierno Regional financiará la conservación del camino y la carpeta de base de estacionamientos. En el intertanto que se diseña la pavimentación que conducirá hacia la frontera, se agregó.